
CITTA’  DI  TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE 7 
 
 

DOC. N.     38           INTERPELLANZA 
 
     
 

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO  CIRCOSCRIZIONALE 
 

IL  5 GIUGNO 2017   –   ORE   19,00 
 
 
Il Consiglio della Circoscrizione 7, convocato nelle prescritte forme nella sala delle 
adunanze consiliari del Centro Civico in corso Vercelli n. 15, alla presenza del 
Presidente Deri e dei Consiglieri: 
 

ALESSI Patrizia  CREMONINI Valentina LEMMA Francesca 

AUSILIO Ernesto CRISPO Michele LUVISON Romano 

AZEGLIO Luigi D’APICE Ferdinando MARCHITELLI Gerardo 

BERGHELLI Michele DE SENSI Serenella  MARTINO Francesco 

BESSONE Stefania DERI Luca MOISO Daniele 

BOMBACI Rosaria GARIGLIO Giulia PINTO Rocco 

CAMMARATA Giuseppe GIOVANNINI Domenico SABATINO Silvio 

CHIUMMENTO Angela LA MENDOLA Giuseppe  

CIACCI Camilla LANTERMINO Davide  

 
in totale con il Presidente n.    23  Consiglieri presenti. 
 
Risultano assenti i Consiglieri CHIUMMENTO –  DE SENSI. 
 
Con l’assistenza del Segretario  Dr.ssa Miranda PASTORE 
 
ha  adottato in 

 
SEDUTA PUBBLICA 

 
il presente provvedimento così come indicato nell’ordine del giorno: 
 
OGGETTO:  CIRCOSCRIZIONE 7: QUALI STANDARD DI QUALITA’ DEGLI 
SCAVI PER IL POSIZIONAMENTO DELLA FIBRA OTTICA PER LA BANDA 
LARGA AD OPERA DI METROWEB?  INTERPELLANZA ALLA SINDACA E 
ASSESSORE COMPETENTE. 
 



 
 

IL CONSIGLIO DELLA  CIRCOSCRIZIONE 7 
 
 

PREMESSO CHE 
 

 A  seguito di alcuni sopralluoghi da parte degli scriventi, sono state rilevate alcune 
criticità rispetto allo stato dell’asfalto su alcune zone della Circoscrizione 7, dovute per una parte 
ai lavori che Metroweb sta effettuando per la posa dei nuovi cavi a fibra ottica; 
 

RILEVATO CHE 
 
in molti casi, l’asfalto, dopo i lavori di posa dei cavi, è stato steso in maniera approssimativa e 
frettolosa, in specialmodo sui marciapiedi e attraversamenti pedonali, creando criticità 
soprattutto per le persone anziane e diversamente abili, dovuti alla formazione di dossi, 
avvallamenti e buche; 

 

CONSIDERATO  INOLTRE CHE 
 

detti dossi, avvallamenti e buche non costituiscono soltanto un difetto estetico o un problema di 
sicurezza per pedoni e automobilisti, ma i lavori fatti in maniera approssimativa e al risparmio 
comportano il rischio di ulteriori spese da parte della collettività, dal momento che spesso è 
necessario intervenire successivamente al primo intervento,   
 

 

INTERPELLA  

 
Il Sindaco e l’ Assessore competente per sapere: 
 

1. se l’Amministrazione è a conoscenza della situazione descritta in narrativa; 
2. quali sono i criteri adottati durante la fase di copertura dell’asfalto e chiusura degli scavi 

per il posizionamento della fibra ottica nelle strade interessate della Circoscrizione 7; 
3. se ci saranno dei controlli da parte dei tecnici del comune sulla qualità degli interventi per 

tutta la durata dei lavori, sia provvisori che definitivi.  

 
 

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
Procede alla votazione nei modi di legge. 
 
Il Presidente dichiara approvata tale proposta di deliberazione con il seguente risultato: 
 
Presenti e votanti : n.  23  
 
Voti favorevoli : n.  19 
ALESSI / AUSILIO / AZEGLIO / BERGHELLLI / CAMMARATA /  CIACCI / CREMONINI 
/ CRISPO / D’APICE /   DERI / GARIGLIO / GIOVANNINI  /  LA MENDOLA /  LUVISON /  
MARCHITELLI / MARTINO   / MOISO / PINTO / SABATINO. 
 
Voti contrari  : n.   4 
BESSONE / BOMBACI / LANTERMINO / LEMMA. 


